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LA CHICA DANESA. 

La chica Danesa, es una película realmente cautivadora y llamativa.  

La trama trata de un hombre casado aparentemente feliz con su esposa, ella 

desconocía que su esposo ya había tenido un experiencia homosexual cuando él 

era aún más joven, desde ese momento empieza la otra historia, la historia de Lili, 

pero él la deja en el pasado, pero Lili regresa momentos después de que el hombre 

se empezará a vestir de mujer gracias a la ayuda de su esposa, después de 

semanas vistiéndose como mujer y saliendo con un hombre, él o Lili buscaban algo 

más, querían algo más, hasta que les recomendaron un doctor que realizaba 

operación de cambio de sexo, cabe destacar que en ese época aún no era muy 

común esas operaciones y tampoco tenían mucho éxito.  

Comparando la época de Lili y en la actualidad, encontramos que han aumentado 

las operaciones de cambio de sexo, hay miles de hombres que ya tienen la 

vaginoplastia e incluso otras operaciones sintéticas como aumento de busto, 

glúteos, la lipoescultura, hay muchas más operaciones y ahora más confiables que 

en épocas pasadas, hay un artículo que menciona que el ahora, es un siglo de 

innovación, conversación y cambios muy grandes, esto basado en varios aspectos, 

como en lo económico, social, cultural y porque no incluir en lo social los cambios 

de sexualidad.  

Yo creo que, si Lili hubiera estado en esta época actual, quizá no hubiera fallecido. 

Hay muchos, pero muchos videos de experiencias de personas que se realizan 

algún cambio físico en su cuerpo, en lo personal, yo he visto por videos el cambio 

de Victoria Volkova, una influencer quien pagó y tuvo que viajar a otro país para 

poder pasar de hombre a mujer, ella en sus videos menciona que es un dolor muy, 

muy fuerte, y los cuidados postoperatorios son muy riesgosos ya que es muy fácil 

de contraer una infección.  

Haciendo una comparación con el caso de Lili y las operaciones de cambio de sexo, 

en la actualidad encontramos muchísimas diferencias, por ejemplo, en la época 

pasada, se estaban practicando las primeras operaciones con un mínimo de 

probabilidad de éxito, mientras que en la actualidad ya hay miles de operaciones 

realizadas, y la gran mayoría con mucho éxito.  

Otra comparación es que en la actualidad hay un mejor manejo para la pérdida de 

sangre y en las épocas pasadas evitar una hemorragia era casi imposible, lo que 

dejaba muy débil al paciente y era casi imposible poder salvar la vida de esa 

persona.  



Podríamos hacer otra comparación, en la época de Lili, era algo muy anormal e 

inaceptable la homosexualidad, lesbianismo y casi todos los temas relacionados 

con la preferencia sexual, había menos tolerancia y hay una escena donde a Lili la 

golpean, solo por el simple hecho de vestir ropa de color de mujer…hoy en la 

actualidad, nuestra sociedad ya está viendo como algo totalmente normal, es una 

sociedad mucho más tolerable, acepta más estos cambios, claro que aún existe 

personas que definitivamente no aceptan ni toleran estos actos, pero como dice el 

dicho, siempre hay uno en la viña del señor. 

Ya casi para terminar, desde mi punto de vista, yo soy de las personas que acepta 

todo lo de la homosexualidad, lesbianismo, etc… Pero siento que muchas personas 

exceden o sobrepasan limites sobre las decisiones que toman, o quizá es tanto su 

obsesión por ser alguien que no nacieron siendo, en el caso de Lili está el claro 

ejemplo, empezó vistiéndose como mujer, vestidos, maquillaje, pelucas, pero no se 

sentía completo, no se sentía ella, paso a otro nivel, el someterse a una operación, 

sin importarle los riesgos, las consecuencias que esto le provocaría, tras su drástico 

cambio por la operación, ella busca más y más, nuevamente no le importa que tan 

riesgosa podría ser esta búsqueda, y solo para sentirse ella misma, sus actos y 

decisiones tuvieron como consecuencia su muerte, desafortunadamente, Lili 

falleció, se complicó su estado de salud, lo que conllevo que ella se pusiera muy 

mal, es aceptable que no resistiera ya que era y sigue siendo una operación muy 

riesgosa, hoy en la actualidad existen personas que también buscan cambiar su 

cuerpo, y no digo que no, si tienen la economía y apoyo que lo hagan, pero deberían 

tener cuidado, porque hay personas que le confían su cuerpo a personas que no 

son especialistas en esa rama de la salud, y terminan con deformidades, contraen 

enfermedades, e incluso podrían llegar a fallecer, todo eso por no elegir bien un 

buen médico y también por acelerar su cambio, como dice la ley de Newton, toda 

acción corresponde a una reacción, y esas operaciones siempre tienen riesgo, y es 

tanto el deseo, la necesidad de esas personas que no les importa nada, e incluso si 

fallecen. 

Y otro punto que mencionar, es que en la vida todos merecemos un amor como el 

de Gerda, es sorprendente el apoyo incondicional que Gerda le brindo a Einar, claro 

como toda persona, tuvo sus dudas, pero al final ella estuvo para él/ella cumpliendo 

sus deseos. Aunque también fue muy difícil para ella, yo siento que termino algo 

traumada, porque también no es fácil aceptar todo lo que a ella le paso casi casi de 

la noche a la mañana. 

Es una película muy conmovedora, si dejamos a un lado los estereotipos, quizá ya 

muchas personas sean más tolerables y acepten a las demás personas. 

 


